
ESTADO DO RIO ÜRANDE DO NORTE

Ci$ú4.RÀ MINICIPAL DE AREZ

PAIÁüO JOSE FERRE]RA DT, CARVAIHO
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Fone: (84) 3242-2005
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Nestadatadequâtrodeabrildedoismileviflteedois,ABROol"volumedos
âutos do Processo Âdministrativo n" 04040002/22, concetnente ao tequerimento de n"

002/2022, do nobre \rereadot EI\'L\NUEL JUS'IINO D''\ SILVÀ SOUZÂ' alusivo a

Solicitacào de um transpofte cxclusil o para crianças com Àudsmo que r.ào a Natal pata fazer

tcrapias.

Ethyane das N Lima

Diretora Âdministtauva

,

TERMO DE ABERTURA DE VOLUME



ESTADO DO RIO GRA.NDEDO NORTE
CÂ},{ÀRA }/ÍI}flCIPAL DE AREZ

PÂIÁCIO JOSÉTERREIRA DE CARVAIIÍO
Praça Getúlio Vargas, 280, Centro

Fone: (84) 3242-2005 / FAX: (84) 3242-2260

CNPJ: 08.? 12.45?/0001-30 - E-mail: camxaarez@gmail. com

Processo Adnrinistrativo | 040400021 2022

TERMO DE JUNTADA

Nesta data de sete de abril de dois mil e vinte e dois juntei a este Processo

Legislativo de n' 04040002 12022, o que se segue abaixo:

l. Memorando de n" 004/2022-GV de auÍoria do Vereador EMÁNUEL JUSTINO
DA SILVA SOUZÁ que passa a constituir as folhas 03.

2. Requerimento de n'002/2022 - GV de autoria do Yereador EMANUEL JUSTINO

DA SIL\/A SOUzu, que possam a constituírem as folhas 04 à 05.

3. Despacho da Diretoria Administrativa a presidência da Cômora, que passa a

consÍituir a folha 06.

1. Despacho da Presidência da Câmara ao Primeiro Sectetário da Mesa Diretora,
que passo a constituit' a folha 07.

5. Despacho do primeiro secretório da Mesa Diretora ao DireÍor Administrotivo

desta Cqsa Legislativa. que passa a constituir afolha 08.

E. para constar lavrei o presente termo que subscrevo.

Ethyane das de Lima
l)iretora Adrninistrativa do oder Legislativo



ESTADO DO RIO GRÂNDEDO NORTE
CÁM.ô.RA MINICIPAL DE AREZ

PÁIÁCIO JOSEFERREIRA DE CÁRVÀIHO
Praça Getúlio Vargas, 280, Centro

Fone: (84) 3242-2005 / FAX: (84) 3242-2260
CNPJ: 08. 7 1 2.457/000 1 -30 - E- mail: camx aar e z@,gmail. c o m

1ÍUi\IOR{NDO lNl'Erur*O DE N'00.1/2022 - Gv
Arez/RN, 0{ dc abril de 2021.

OlllGEM: GABINETE DO VEREADOR
ENIANTIEL JI.]STINO DA SILVA SOUZA

A DIIIE'TORIA ADMINISTRATIVA.
DIRETORA ADMIn* ISTIIATIVA
ETHYANE DAS NEVES DE LIMA

ASSITNTO: Requerimento de n"00212$22 - Solicitando um transporte exclusiyo para
crianças com Autismo quc vão a Natal para fazer terapias.

Solicito de Vossa Senhoria. que seja encaminhado à Presidência desta Casa
Lcgislativa, o Vereador Kleiber Chacon. rcqueritnento em anexo de n'002/2022. com
Íins. que scja colocado em pauta de votaçào cm Sessão Ordinária nesta Casa de Leis.

Atenciosarrente.

rnanuel .lustir.r
Jtnl,r* ds í s.*3.*
o da Silva Souza "

Vereador



REQUERIMENTO

N'0212022

EMENTA: Solicitar Transporte exclusivo para

Crianças com Autismo'

DESPACHO

Que seja encamiúado ao Exmo. Sr. Prefeitt

Municipal de ArezlRN, Bergson Iduino de Oliveira.

ArezlRN, de abril de 2022.

PRESIDENTE

Em ArezlRN,04 de abril de2021.

3.
EMANUEL JUSTINO DA SILVA SOUZA

VEREADOR _ AI.ITOR
LEGENDA _ PSB

LIDO NOEXPEDIENTEEMOtr /Oq /ic.l! lOSEC.

oFicro N" NríiJ,J/ D^Í^ AT t 01 t o!-g FUN;'

ESTAD O DO RIO GRAI{D E DO N ORTE

CAIIíARA MUNICIPAL DE AREZ/ RH

PALÁCIO JOSÉ FERREIRA DE CÂRVALHO

PRACA GETÚLIO VARGAS, N' 280, CENTRO, CEP: J9,I7O-t)t]O

FONE (ü84 3242-2OO 513242-2396 t ÇEL. 99142-6052

CNPI OíF) 0à.? 1 2.4J?/0001 - 30 - E-mail: cemaraarez@gmtil'com

ÊÂEINETE DO VEREAD OR

f,MANUEL JUSTINO DÀ SILVA SOUZA
E-MAIL: e muulsouze6l @ho trneil.co rn

CONTÀTO: (84)9896-4860

Emanuel Justino da silva souza, Vereador do PaÍido PSB, no desempenho de seu

mandato, submete à apreciação da Mesa, para que seja discutido e submetido ao

esclarecido Plenario, o seguinte Requerimento: Veúo requerer do Exmo Sr. Prefeito

Municipal, solicito o transporte exclusivo para as crianças com transtomo do espectro

autista que fazem semanalmente terapias em Natal'

Justificativa: A iniciativa tem como objetivo evitar o desconforto psicológico, tendo em

vista que as pessoas com transtomo do espectro do autismo apresentam alterações

sensoriais importantes, além da falta de comunicação e de interação social. Diante disto,

quando entram em um transporte coletivo lotado e com muito barulho podem causar

crises.



CÂMARA MUNICIPAL DE ARÊS - RN

PROÍOCOLO - PROT

Protocolo: 040 400021 2022

Tipo de processo: Requerimento
Assunto: Requisição do Vereador

lnteressâd0:

EMANUEL JUSTINO DA SILVA SOUZA
Setor de Protocolo

Recebido na área Protocolo

EspeciÍcação: Requerimento N. O2/2O22, Solicitando um transporte exclusivo para

crianças com Autismo que vão a Natal para fazerterapia.

Recebido em 04/0412022

Giovana Nascimento (Assinatura)

Prctüsôlc

EnderêÇo: PrâÇã Gelúlio Vargas, 188, Centro,

Arês, Rio Grande do Norle, Brasil, 59.170-000

TeleÍone:

Email: camara202'l 280@oullook.com



ESTADO DO RIO GRÂNDEDO NORTE
CÂ}ÍABA }iÍUNICIPAL DE AREZ

PAIÁCIO JOSÉ FERREIRA DE CARVAIIIO
Praça Getúlio Vargas, 280, Centro

Fone: (84) 3242-2005 / FÀX: (84) 3242-2260

CNPJ: 08.? 12.45?/0001-30 - E-mail: camaraarez@gmail' com

DA DIRETORA ADMINISTRA.TIVA DA CÂMARA MUNICIPAL LEGISLATIVA'
ETHYANE DAS NEVES DE LIMA.

À PR.E,SIDÊNCIA DA CÂMARA MUNICIPAL LEGISLATIVA.
PRESIDENTE VEREADOR KLEIBER CHACON.

REFERÊNCrA: REQTTERTMENTO N. 00212022 DE AUTORIA DO VER-EADOR

ENIANTIEL JI.iSTINO DA SILVA SOUZA'

DESPACHO

Ethyane da§ de Lima
Diretora nistrativa

Nesta data de quatro de março de dois mil e vinte e dois, encamiúo ao Excelentissimo

prcsidente desta casa Legislativa, o vereador KLEIIIER c I-IACON, requerimento de no

.0{\212022.de autoria do Vereador EMANUEL JUSTINO DA SILVA SOUZA'



ESTADO DO RIO GRÁNDTDO NORTE
CÂMARA NIUNICIPAL DE AREZ

},qIÁCIO JOSEFERREIR.A DE CARVÂIHO
Praça Getúlio Vargas, 280, Centro

!one: (84) 3242-2005 / FAX: (84) 3242-2260

CNPJ: 08.7 1 2.45?/000 1 -30 - E-mail: camaraarez@gmail. com

DA PRESIDÊNCIA.
PRESIDENTE KLEIBER CHACON

AO PRIMEIRO SECRETARIO DA MESA DIRETOR{.
VEREADOR: KLEYBER BASÍLIO

R-EQUERIMENTO DE N' 002/2022

AI,JTOR:EMANUEL JUSTINO DA SILVA SOUZA

DESPACHO

KLEIBER CHACON
Presidente cla Câmara Municipal I-egislativa

Nesta data de quatro de março de dois mil e vinte e dois, encaminho ao Excelentíssimo

Prinieiro Secretário dÀ Mesa Diretora. deste Poder Legislativo, o Vereador Kleyber Basílio,

corr fins. de ser colocado em pauta de votaçào pelo plenário Legislativo desta Casa,

requcrimento de n" 00212022 de autoria do Vereador EMANUEL JUSTINO DA SILVA

sot_rzA.

rC--z-
têi,l



ESTADO DO RIO GRANDEDO NORTE
CÂ}ÍARA MUMCIPAL DE ÂREz

PAIÁCIO JO5EFERRE]RA DE CARVÁIHO
Praça Grtúho Vargas, 280, Cenko

Fone: (84) 3242-2005 i FAX: (84) 3242-2260
CNPJ: 08.712.4571000I -30 - E-mai[: camaraarez@gmail. com

DO PRIMEIRO SECRETARIO DA MESA DIRETORA.
VEREADOR: KLEYBER BASÍLIO

A DIRETORIA ADMINISTRATIVA,
DTRETORA ADMINISTRA.TIVA ETHYANE DAS NEVES DE LIMA.

RIIFERENCIA: REQTIERIMENTO DE N'002/2022

DESPACHO

Nesta data de 07 de abril de 2022. encaninho a Diretora Adrninistrativa deste

Poder Lcgislarivo, a Sra. Ethyane das Neves de Lirna. requerimento de n" 0O212022 de

auioria do Vercador EMANUEL JUSIINO DA SILVA SOUZA. coln fins, que seja

atcndido o despacho da Presidência desta casa Legislativa constante o requerimento em

c0lnento.

or Klevber Basí1io

meiro Secretário da Mesa Diretora.

§

AUTOR:EMÀNtrEL JUSTINO DA SILVA SOtiZA.



ESTÁDO DO RIO GRANDE DO NORTE
câ-ulAx-{ }rruNrcPAL DE ÀREz

}.AIÁCIO JOffi TERREIRq, DE CAR1IÁIHO
Praça Getúlio Vargas, 280, Centro

Fone: (84) 3242 2005 / FAX. (84) 3242-2260
CNPJ.08 ?12 45?/0001-10 - E-marl: tamataarcz@,gmalJLcom

ATA DA B" SESSÂO ORDINARIA, DO SEGUNDO ANO LEGISLATIVO DA CÂÍUARA

MUNICIPAL DE AREZRN, DA LEGISLATURA202l-2024, REALIZADA NO DIA 07 DE
ABRIL DE 2022.

No 7o (setimo) dia do mês de Abril do ano de 2022, precisamentê às 09h20, no Palácio

José Ferreira de Carvalho, reuniu-se ordinariamente a Câmara de Vereadores do

Município de Arez, Estado do Rio Grande do Norte, em sua sede própria, sito a Praça

Getúlio Vargas, 280, Centro, sob a presidência do Exmo. Sr. Kleiber Chacon.

secretariado pelos nobres Vereadores: Kleyber Basílio Chacon, 1o Secretário e Eclécio

Fernandes da Cunha, 2o Secretário. Sendo verificada a existência de quórum

regimental, o Sr. Presidente declarou aberta a sessáo legislativa e agradeceu a

presença dos colegas parlamentares e do público presente à reunião, como também
àqueles que acompanhatam a reuniâo através das redes sociais. Dando inícto aos

kabalhos, o Sr. Presidente concedeu a oportunidade ao 1o Secretário da À/lesa

Diretora, Kleyber Basílio Chacon, o qual procedeu a leitura da ata da 7u Sessáo

Ordinária rcalízada na data de 31 de Março de 2022, sendo aprovada pela

unanimidade dos vereadores, sem restrições. Na sequência, o 10 Secretário Íez a

leitura das matérias constantes na pauta da reunião: Requerimento n' 00212022.

datado de 04 de abril de 2022, de autoria do Vereador Emanuel Justino da Silva
Souza, através do qual vem requerêr do Exmo. Prefeito Municipal o transporte

exclusivo para as crianças com transtorno do espectro autista que fazem
semanalmente terapias em Natal; Requerimento no 0O212022, datado de 04 de abril

de 2022, de autoria do Vereador Eclécio Fernandes da Cunha, através do qual vem

requerer do Exmo. Prefeito Municipal, Bergson lduino de Oliveira, que seja criado um

programa "loteamento popular" no município de Arez; lndicação no 00't/2022, datado

de 04 de abril de 2022, de autoria do Vereador Marcos Antônio Acioli que, nos

termos regimentais, vem solicitar à presidência da Mesa Diretora, que seja feito o

expediente indicatório ao Exmo. Prefeito Municipal, Bergson lduino de Oliveira e à Sra.

Secretária de lnfraestrutura, solicitando iluminação pública no trecho compreendido da

residência da Sra. Ana Maria Felix de Lima até as imediações da residência do Sr

Antônio Luiz da Silva, conhecido como "Dira", na Comunidade de Dendê de Cima.

Zona Rural de ArelRN. A referida matéria já Íaz parte do Requerimento de no 3412021

desteVereador. lndicação no00'112022, datadode04deabril de2022, deautoriado
Vereador Roosevelt Delano de Menezes Alves, assunto: requer do Exmo. Prefeito

Bergson lduino de Oliveira e da Secretária Municipal de Infraestrutura que seja feita a

pavimentação da Rua Bela Vista, no Distrito de Patané. Após a leitura das matérias, o

Sr. presidente colocou em votação os requerimentos apresentados pelos vereadores

Emanuel Justino da Silva Souza e Eclecio Fernandes da Cunha, aos quais todos os

parlamentares votaram a favor. Logo em seguida, o Sr. Presidente colocou e votação a

lndicação de autoria do Vereador Marcos Antonio Acioli, sendo aprovada pela

unanimidade dos vereadores. A lndicação 0112022 apresentada pelo nobre Vereador

Roosevelt Delano de Menezes Alves foi retirada da pauta de votação pelo vereador. Na

sequência, o Sr. Presidente facultou a oportunidade aos colegas vereadores que

desejassem íazer o uso da palavra. O nobre Vereador Delano Menezes pediu a



oportunidadê e iniciou as suas paiavras justificando a retirada da sua lndicação da
pauta de votação, afirmando que pretende apresentar um requerimento conjunto com o
Vereador Eclécio Femandes na sessão subsequente. Depois, o nobre vêreador
parabenizou os colegas parlamentares que participaram da reunião com o prefeito
Bergson lduino, na qual foi discutido a perfuração dos poços tubulares no município.
Disse o vereador que o diálogo foi bastante proveitoso e que o prefeito se
comprometeu a contribuir com a contrapartida para que as referidas obras sejam
realizadas. Na sequência, o nobre Vereador Arlindo Dias pediu a oportunidade e disse
que considera inadmissível que um gestor eleito pelo povo se recuse a contribuir com
melhorias trazidas para o município que, com certeza, beneficiará toda a populaÇão.
principalmente as comunidâde mais carentes das áreas rurais. Disse o vereador que
não chegou a dialogar com o prefeito sobre o assunto, mas tomou conhecimento
através das redes sociais que o dialogo entre o gestor ê os vereadores havia
acontecldo e que o Poder Executivo tinha se comprometido a contribuir com a
contrapartida. o nobre vereador disse ainda que se sentiu muito satisfeito com a
atitude do gestor, e encerrou dizendo que o bom dlálogo é o que prevalece e que com
politicagem não se chega a lugar nenhum. Na sequencia, o nobre Vereador Breno
Lins pediu a oportunidade e iniciou as suas palavras justificando a sua ausência na
reunião com o prefeito, na qual foi discutida a perfuração de poços tubulares. Disse
ainda que não foi por questões políticas que deixou de comparecer à reunião, mas que
com certeza irá em outras oportunidades que surgirem. Depois falou sobre a visita que
recebeu de senhoras do município que relatou - segundo o vereador - a humilhação
que tiveram que enfrentar na fila de distribuição de fichas para a doação de cestas
básicas. Ainda, segundo o relato das senhoras, teriam que aguardar a visita da
assistência social em suas residências para só depois terem direito às cestas básicas
O nobre vereador fez crítica ao tomar conhecimento do relato feito pelas senhoras,
levando em consideraçáo que a fome não pode esperar. O nobre Vereador Emanuel
Souza pediu a oportunidade e comentou o assunto sobre a perfuração dos poços e
comunicou a todos da vinda ao município da equipe do "RN Mais Agua" e da visita que
fez à zona rural com a equipe, na companhia do vereador Marcos Acioli. Depois, Íalou
da visita que fez ao gabinete do Prefeito, como reprêsentante das comunidades, para
discutir sobre o assunto e encerrou dizendo que a reunião trouxe bons resultados. Na
sequência, o nobre Vereador Marcos Acioli pediu a oportunidade e iniciou as suas
palavras agradecendo aos vereadores que aprovaram o seu requerimento que outrora
havia feito solicitando a perfuração de poços tubulares na zona rural do município.
Depois, comentou sobre a reunião com o gestor do municÍpio, da qual participou, na
companhia do Vereador Emanuel Souza. e se demonstrou satisÍeito com o resultado
do diálogo havido, referindo à posição do gestor em estar de pleno acordo. O nobre
Vereador Emanuel Souza pediu um aparte na fala do nobre vereador e agradeceu ao
cidadão Manoel Faustino pela concessão do terreno na comunidade de Mundo Novo
para a perfuração do poço. Na sequência, o nobre vereador Marcos Acioli voltou a
falar e comentou sobre a situação precária das estradas da zona rural do municipio, e
pediu ao Poder Executivo uma solução para essa situação. Logo em seguida, o nobre
Vereador Breno Lins, mais uma vez Íez o uso da palavra, e comentou o assunto
abordado pelo nobre Vereador Marcos Acioli sobre as estradas vicinais do m-urffio
que estão intransitáveis, podendo causar prejuízo aos proprietários de veículos.
Depois, falou sobre os serviços que foram executados no mercado público, se referindo
aos corrimões e às novas portas. O nobre vereador criticou o péssimo serviço



executado nos tubos de inox (materiar utirizado nos corrimÕes) e no materiar utirizadonas portas que, segundo o vereador, é de péssima quaridade, revando emconsideraçáo que os referidos serviços foram feitos através de dispensa de ricitaçãoque custou aproximadamente R$ 32.000,00 aos cofres públicos. O nobre VereadorMarcos Aciori vortou a farar e, mais uma vez, comentou sobre o poste rocarizado nomeio de uma rua na comunidade de Rio do Meio. segundo o vereador, o-f".ro,. oomunicípio entrou em contato com a cosERN e prometeu fazer a remoção dJ mesmo.Depois, falou da necessidade da rearização do carçamento da comunidade deNascença' cujas ruas ficam aragadas no período de chuvas. Na sequência, o nobre
vêreador Arrindo Dias, mais uma vez com a paravra, quis saber sobre a previsão daabertura dos poços tuburares no município, e foi informado que é prováver que osserviços sejam rearizados ainda este ano. o nobre Vereador Emanuer souza, mais
uma vez com a palavra, falou da visita que fez à escola da comunidade de urucará,
onde os proíissionaÍs daquera unidade educacionar cobraram do vereador a vorta da
emissâo de identidades no munÍcÍpio, aregando a necessidâde do documento para os
alunos que tão Íazer as provas do |FRN, e pediu ao presidentê providências para que
esse serviço possa retornar a esta casa. Em seguida, não havendo mais nada a tratar
e nenhum vereador inscrito para farar, o sr. presidente decrarou encerrada a sessão
ordinária e pediu que Íosse ravrada a presente ata que, após ter sido rida e aprovada,
será assinada pero sr. presidente, Kleiber chacon. e pelos Vereadores: Kreyber Basílio
chacon, 1o secretário, e Ecrécio Fernandes da cunha, 2o secretário. A esta sessâo
ordinária a presença dos colegas vereadores foi unânime. O inteiro teor desta reunião
foi gravado, passando o arquivo
documental desta reunião.

de áudio correspondente a integrar o aceryo

Sala da Sessáo da Câmara Municipal de ArezlRN, em 07 de Abril de 2022

et er Chacon
Presídente da Mesa Diretora

Â C\ \1l
lo acon

1o Secretário da Mesa Diretora

a/-
Eclécio

bk
F ndes da Cunha

2o Secretário da Mesa Diretora



ESTADO DO RIO GRÁNDEDO NORTE
CÂMARA MUNIC]PAL DE AREZ

P,AIÁCIO JOSEFERREiRA DE CÁRVÁIHO
Praça Getúho Vargas, 280, Cenko

Fone: (84) 3242-2005 / FAX: (84) 3242-2260
CNPJ: 08.712.45?/000l -30 - E-mail: camaraarez@gmail. com

oFtGto No 025/2022-CMA

AO EXCELENTíSSIMO SENHOR

BERGSON IDUiNO DE OLIVEIRA

Prefeito Municipal de ArezlRN

Arez/RN, 07 de Abril de 2022.

::,i!;:::Íiírrrrirlfl ttfihnrfrrtruffi ilrtflrmrrnrrrrrrrn
Setori Setor de prolocolo
Assunto: OFlCto
Comp,emento; 

OFICtO N.o2Sl2022 - CMA

O Excelentíssimo Presidente desta Casa Legislativa, o Vereador KLEIBER

CHACON, encaminha ao Excelentíssimo Prefeito Municipal, Begson lduÍno de Oliveira,

um requerimento em anexo de no 00212022 de Autoria do Vereador Emanuel Justino da

Silva Souza, remissivo a solicitaçáo, aprovada em Sessão Ordinária realizada em 07 de

abril de 2022, por esta Casa Legislativa.

Atenciosamente,

,1.

KLEIBER CHACON

Presidente



PREFEITURA MUNICIPAL DE ARÊS

Comprovante de Tramilaçáo Realizada

( Protocolo PREFEITURA MUNICIPAL DE ARÊS Protocolo
(

provan(cOata Emissào : 07 l04l 2022 10:39:46

DATA,/HORA: 07104/2022 '10:39:3í NoGuia: 54O 12022

RESPONSÁVEL: Macelle Olinto

REMETENTE: LEG - CM - Seiorde Protocolo

DESTINATARIO: EXEC - GAB PREF - Setor do Protocolo

Com de Tramitaçâo Realizada Dalâ ÉtÍtissào: 07lO4l2O22 10:3946

o c]uia. 54O 12022

ESPoNSÁvEL: Macelle Olinto

EMETENÍE: LEG. CM - SEIOT dE PTOTOCOIO

ESTINAÍARIO: EXEC -GAB PREF - setor de PÍotocolo

N' Píot /Ano Data Origern-lnteressado Tlpo Documenlo - NúmeÍo Origêm-lnleressado 'l'lpo Documeflto - Número

oFlcto - 98t22 119812022 0710412022 Selor d€ Prcto€olo' oFicto - 98/22ÍgAt2022 0710412022 Sstor dê P,olocolo -

)tal de PÍotocolos: 1 Total de Píotocolos: I

RESPONSÁVEL PELA EMISSÃO RESPONSÀVEL PELO RECEBIMENTO

RECEBIDo ÉM: l- I

RESPONSAVEL PELA EMISSÃO RESPONSÁVEL PELO RECEBIMENTO

RECEBIOO EM

DATAJHORA: 07104/2022 10i39:31



Estado do Rio Grande do Norte

_ Prefeitura Municipal de Arez
Praça Getúlio Vargas,2zo, Centro _ ArezlRN, CEp 59 j 70-000

CNPJ/MF: 0B. 161 .23 4]OOO1_22

Ofício 064/2022 - GAB

A Câmara Municipal de Arez
Ao Presidente Kleiber Chacon

Arez, 18 de abril de 2022

Cumprimentando-o, venho_ pelo mesmo apresentar resposta requerim ento OO2/2022do vereador Emanuer Justino, informar que a demanda soricitada já é disponibirizada aopúblico alvo.

Sem mais para o momento , renovamos votos de elevada estima.

Atenciosa mente,

Hugo Ga nha
Ch. De Gab. (in rt. t]s/2027

q"ü
Pó

)



ESTADODO RIO GRÂNDEDON ORTE
CÂMARx MÜNiC]?ÁIDE AREZ

PÂTÁC]O JOSE FERR.EIRâ DE CÁRVÁIHOPraçaGetuLo Vargas, 290, Cenro
Fone: (84) 3242-2005 / FAX: (84) 3242 _226ú

CNPJ: 08.7 i2.45?/0001 -30 E-marl: camaraare z@,elÍ,ài!. com

Dento dos termos e documentos em anexo acosados, eÍrce$âmos este
Irrocesso denuo da legalidade legislativa vigente.

Ethyane das s de Lima
Diretora úvâ

TERMO DE ENCERRÂMENTO DE VOLUME


